

VOLVER AL TRABAJO ACTIVO Y ENTUSIASMA ES LA VOZ DE ORDEN DE NUESTRO PARTIDO

LOS VANGUARDISTAS SE DISTINGUEN POR SU CAPACIDAD Y ENERGIA
PARA VENCER EL PESIMISMO Y LA FATIGA

Los Partidos de la clase trabajadora de nuestro país debe volver inmediatamente, e inspirarle un gran esfuerzo en su trabajo en todo el territorio de la República. A continuación publicamos el llamamiento a militares y dirigentes de Vanguardia Popular que la dirección del Partido ha formulado, visto que la reorganización es el mejor trabajo.

Compañeros:

Por este medio se dirige a Uds. la Dirección de Vanguardia Popular con el fin de llamar la atención sobre algunos aspectos importantes de nuestra vida.

La Dirección sabe que todos los Vanguardistas hicieron mucho trabajo durante el período electoral, colaborando en las tareas de campaña, ya cuidando los locales y bienes del Partido amenazados por los ataques del enemigo, entregando dinero para cubrir los gastos del Partido, etc.

Estos esfuerzos nos dieron un magnífico resultado, puesto que pesar de los fraudes cometidos contra nosotros por el ultrismo obtuvimos una rotunda victoria electoral alcanzando nuestra votación.

que han asegurado diputados a cinco jefes. El balance de la elección del Partido muestra que obtuvimos cinco diputados propios, lo que es indudablemente un gran logro.

La Federación Sindical de Guatemala trabajara en ese sentido, según lo acordado su segunda Convención Nacional.

A principios de este mes de febrero se clausuro en la Capital de Guatemala la Segunda Convención Nacional de la Federación Sindical la que, con unión de la Confederación de Trabajadores de Guatemala (C.T.G.) controló la actividad del movimiento obrero y auspicio organizado del hermoso país.

Con esa victoria electoral no se conformaron. Ellos significaron un golpe tremendo que la reacción y el imperialismo trataron de desbaratar, atentando muchas veces más contra nuestros derechos y libertades. Si están considerando alrededor de la dirección del Estado las peores fuerzas.

Los grandes terratenientes, grandes especuladores, los apabullantes imperialistas, etc., estando la más negra conspiración contra el pueblo y su futuro primario es libertad. Los seguidistas de la clase trabajadora salvadoreña aún más a nuestro

sabemos que encierra el resto la clase trabajadora otros derechos de Partidario, debemos aban- lamento el campamen- to a trabajar sin descanso con la mejor disciplina, sin perder ni solo momento para organizar nuestras labores, unificar las células y comités que han sido quebrantados al electo. Los siguientes son las tareas in-

mediatas que es necesario realizar:

1°— Cada Vanguardista debe concretar inmediatamente a la dirección de su Célula o Comité, con el fin de tomar participación en el trabajo de difusión de las comunicaciones norteamericanas y contribuir

a perfecto funcionamiento del organismo a que pertenezca.

2°— Los Comités deberán organizar a su público de militantes, con el fin de impulsar el trabajo de difusión de las comunicaciones norteamericanas y informar a todos los compañeros de las norteamericanas.

Pasa a la pág. 2

Enérgica Protesta Formulada por Guatemala a Gran Bretaña

El incidente internacional provocado últimamente por las reclamaciones de Argentina y Chile de las regiones antárticas ocupadas por la Gran Bretaña, no habrá reducido al creciente miedo de las relaciones entre estos tres países latinos, sino que está llamado a tener amplias repercusiones en otras latitudes.

Por lo que concierne a Centro

América, este incidente ha servido con la mayor gravedad, pues de sus resultados puede depender la resolución del viejo problema de Belice entre Guatemala y el Imperio británico.

Desde que se creó el Tribunal Internazional de Justicia, el Gobierno de Guatemala se ha esforzado ante este organismo el una y resuelva el caso de Belice, que se ha opuesto sistemáticamente el gobierno británico, de que es el viejo Tribunal Haya, el llamado a fallar a su asunto.

En esta Conferencia Intercolonial ha participado Guatemala, sus delegados han tenido el honor de, en el momento oportuno hacer las reservas necesarias a la soberanía guatemalteca al territorio de Belice; sin embargo, el Gobierno Británico, do por encima de todas las reservas de carácter diplomático, desoyendo las insistencias y del Gobierno del Dr. Arévalo, incluido el mencionado tribunal, la Federación de Colonias del Caribe. La utilidad de Guatemala fue cursada puesta de febrero en y en alta se dice: "mi go- se encuentra justamente he- do por el actitud del Gob- la Gran Bretaña, que no pagina con las relaciones ex- istentes entre Guatemala y el Reino Unido, y renueva la más energica contraria que son contrarios a principios de derecho y la

Ahora bien, si Chile y no, como nos pone, que Gu- logran cursar sus diferen- Gran Bretaña al Tribunal de las Malvinas. Una vez que se ha llegado a la Federación de Colonias del Caribe. La utilidad de Guatemala fue cursada puesta de febrero en y en alta se dice: "mi go- se encuentra justamente he- do por el actitud del Gob- la Gran Bretaña, que no pagina con las relaciones ex- existentes entre Guatemala y el Reino Unido, y renueva la más energica contraria que son contrarios a principios de derecho y la

ahora bien, si Chile y no, como nos pone, que Gu- logran cursar sus diferen- Gran Bretaña al Tribunal de las Malvinas. Una vez que se ha llegado a la Federación de Colonias del Caribe. La utilidad de Guatemala fue cursada puesta de febrero en y en alta se dice: "mi go- se encuentra justamente he- do por el actitud del Gob- la Gran Bretaña, que no pagina con las relaciones ex- existentes entre Guatemala y el Reino Unido, y renueva la más energica contraria que son contrarios a principios de derecho y la

Nuestro Partido Vanguardia Popular nació negándose a pesar de todos los fraudes del proceso electoral, diputado por aquella provincia, al compañero Carlos Luis Fajardo. Los otros dos partidos, au-

toritarios eligieron un diputado cada uno. El diputado elegido que debía elegir Montecinos, corresponde al Partido Republicano Na-

cional.

Al final del escrutinio quedó claramente establecido que los miles de ciudadanos de la zona bananera no pudieron votar, lo cual restó fuerza electoral decisiva a nuestro Partido. Si esa zona no hubiera quedado excluida de la elección, el triunfo de Vanguardia habría sido absoluto en aquella provincia.

Todos cercanas partes de los electores inscritos en Puntarenas no pudieron votar, más o menos entre 300 mil ciudadanos, sin contar a los que no estaban empadronados. No fue posible hacer el escrutinio de 20 mesas, dos mesas fueron objecadas por las fiscales de los partidos. En 18 mesas no hubo votación, y finalmente de 8 mesas aún no ha llegado ninguna documentación electoral.

Si la votación se repitiera en estos 20 mesas el resultado de las elecciones habría sido diferente y Vanguardia Popular habría consolidado sus posiciones po-

líticas y su influencia en aquella zona.

Destacado lo dicho se desprende que la magnitud del fraude electoral, en sólo la provincia de Puntarenas, fue tan grande, que por si sólo pudo determinar el resultado de la elección en toda la República. Si esos once mil ciudadanos hubieran podido votar en Puntarenas, a estas horas no estarían los de la Oposición tan en-

soberbiados con su triunfo electoral.

Nuestro Partido ha pedido que las elecciones sean repetidas en cuatro provincias, entre las cuales se encuentra Puntarenas, dadas de aquella zona no puede quedar burlada, de momento estará lista para ejercer sus legítimos electorales.



Nº 777

San José, C. R. Sábado 21 de Febrero 1948

BUSCASE LA UNIDAD DEL MOV. OBRERO

La Federación Sindical de Guatemala trabajara en ese sentido, según lo acordado su segunda Convención Nacional.

A principios de este mes de febrero se clausuro en la Capital de Guatemala la Segunda Convención Nacional de la Federación Sindical la que, con unión de la Confederación de Trabajadores de Guatemala (C.T.G.) controló la actividad del movimiento obrero y auspicio organizado del hermoso país.

Problemas de aguda urgencia y de gran trascendencia fueron abordados por la Federación Sindical en su Segunda Convención, cumpliendo llegado a conclusiones satisfactorias positivas en cuanto se refiere a las buenas por el mejoramiento de las condiciones de vida de las masas trabajadoras, a la necesidad de que el movimiento sindical participe en la política, siempre que ésta vaya involucradas sus intereses de clase, y en cuanto a la necesidad de llegar, cuanto antes, a la constitución de un movimiento sindical unitario en todo el país.

Las centrales obreras de Guatemala siempre han trabajado en perfecta armonía, y actualmente existe un organismo integrado por miembros de esas centrales, encargado de echar las bases de su unidad.

AUNQUE USTED NO LO CREA

Es cierto que el triunfo electoral del 18 de febrero fue un trabajo fino, casi artístico, concebido y realizado por inteligentes y ma-



ALFREDO PICADO

Diputado al Congreso Nacional

pas que trabajaron en perfecta sintonía. Los fraude nacido en su honestidad con aparente poca. Pero nella hay perfecta e



VÍCTOR CORDERO

Diputado al Congreso Nacional

tradicional de todos los tiempos.

Des diputados de Vanguardia Popular no pudieron ejercer su derecho al voto, porque habían sido encerrados, a última hora, de las urnas electorales. Víctor Cordero y Alfredo Picado, cuyas fotografías publicamos, no eran ciudadanos para los señores del Registro Electoral. Y eso ya es el col-

LA CAMPANA ECONOMICA EN ESCALA NACIONAL

Continuación del informe Provincial del resultado

Campaña Económica Eleccional del Partido Vanguardia Popular.

Una vez más la clase trabajadora de Costa Rica demuestra su espíritu de sacrificio humano con sus propios salarios, apoya de su Partido, el Partido Vanguardia Popular.

Vanguardia Popular mantiene su fuerza de acción, porque es impulsada por la clase trabajadora.

y no por banqueros ni capitalistas.

Continuación los datos correspondientes a cada Provincia.

Provincia de S. José	₡ 10,418.25
Provincia de Heredia	₡ 1,690.00
Provincia de Alajuela	₡ 891.50
Provincia de Cartago	₡ 324.60
Prov. de Puntarenas	₡ 1,500.00
Provincia de Limón	₡ 1,825.60
Prov. de Guanacaste	₡ 741.00
Pacifico Sur	₡ 1,648.50

Este documento es propiedad de la Federación Sindical de Guatemala.

₡ 19,965.46